

Ini Pesan Kapolresta Mojokerto Pamit Kenal Pejabat Utama dan Kapolsek

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.UPDATES.CO.ID

Jul 18, 2022 - 20:57



KOTA MOJOKERTO – Sore hari yang cerah ini, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.I.K, S.H, M.T, memimpin upacara Sertijab Pejabat Utama (PJU) yakni PS. Kabaglog, Kasat Resnarkoba dan Kapolsek Jetis sekaligus pengukuhan Kasat Intelkam Polresta Mojokerto di lapangan Maha Patih Gajah Mada, Senin (18/07/2022).



Dalam sambutannya Kapolresta Mojokerto menyampaikan, “Mutasi jabatan adalah suatu proses alamiah dan biasa, salah satu wujud dinamika organisasi agar dapat terus bergerak maju guna menghadapi tantangan tugas dan tuntutan masyarakat yang semakin tinggi.”

Masih kata Kapolres, “Serah terima jabatan para Pejabat Utama hari ini sebuah Proses regenerasi kepemimpinan guna mencapai Visi dan Misi Polri yang Presisi,” Lanjut AKBP Wiwit

“Pada kesempatan ini, atas nama pribadi dan pimpinan kesatuan, saya menyampaikan rasa hormat dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada pejabat lama PS. Kabaglog, Kasat Resnarkoba dan Kapolsek Jetis atas segala dedikasi dan loyalitas serta pengabdianya selama bertugas di Polresta Mojokerto,” ungkap Kapolresta Mojokerto.

Adapun Pejabat Utama dan Kapolsek Polresta Mojokerto yang di lantik atau pindah tugas yaitu Sebagai Berikut :

Kapolsek Jetis dari Kopol Drs. Soegeng Prajitno kepada AKP Sumaryanto, S.H.2. PS. Kabaglog dari AKP Nurudin S.Sos., M.H. kepada AKP Aspul Bakti, S.H.3. Kasat Resnarkoba dari AKP Singgih Kurniawan, S.H. kepada AKP Edi Purwo Santoso, S.H.

Sementara itu, juga dilakukan pengukuhan pejabat utama yakni Kasat Intelkam Polresta Mojokerto Iptu Pujiyono S.H., M.H.,

“Semoga dengan adanya pelaksanaan sertijab para pejabat utama yang baru dan Kapolsek ini membawa kontribusi yang baik bagi organisasi dan keamanan di wilayah hukum Polresta Mojokerto dan bisa mewujudkan kamtibmas yang kondusif,” pesan AKBP Wiwit.



Mengakhiri sambutan, “Tanpa mengurangi rasa hormat kepada pejabat lama dan baru saya mohon maaf dan mengucapkan terimakasih kepada kabaglog AKP Nurudin, Kapolsek Jetis Kompol Soegeng, Kasat Narkoba AKP Singgih selamat bertugas di tempat yang baru, semoga kesuksesan selalu mengiringi dan terimakasih pula untuk ibu bhayangkari yang menemani, mendampingi tugas, sedangkan kepada pejabat baru semoga kita bisa bekerja sama dengan guyub dan rukun,” Pungkas Kapolresta Mojokerto (MK/RH)